

Sold Out! Messe Karlsruhe ehrt Knock Out Festival

15 Festivalausgaben, 2024 erneut restlos ausverkauft

Karlsruhe, 16. Dezember 2024. Eine echte Erfolgsstory: Seit 2005 sorgt das Knock Out Festival für ein musikalisches Vorweihnachtsprogramm der besonderen Art. Jedes Jahr im Dezember pilgern die Metalheads zum größten Indoor-Festival Süddeutschlands nach Karlsruhe, um sich mit lauter Musik, Headbanging und Luftgitarrensolos in die besinnliche Zeit einzustimmen. Auch dieses Jahr wieder verwandelte sich die geschichtsträchtige Schwarzwaldhalle zu einem Fest für Heavy-Fans. Sechs Bands, darunter Legenden wie Blind Guardian, Kissin' Dynamite oder GammaRay heizten den 4.500 Fans wieder ordentlich ein. Bereits Ende November verkündeten die Veranstalter, das Festival sei erneut restlos ausverkauft – diese Erfolgsgeschichte würdigt die Messe Karlsruhe nun mit einem symbolischen „Sold Out Award“.

„Das Knock Out Festival zählt jedes Jahr zu einem unserer ganz besonderen Höhepunkte - nicht nur bei den Metal-Fans, sondern auch bei unseren Kolleginnen und Kollegen, die mit viel Leidenschaft und Professionalität die Schwarzwaldhalle zu einem unvergesslichen Festivalabend erwecken lassen. Gemeinsam mit dem Veranstalter Bottom Row erlebten wir bereits legendäre Konzerte mit echten Größen der Metalszene. Wir gratulieren dem Knock Out Festival zu seiner 15. Ausgabe in Karlsruhe und wünschen ihm noch viele weitere erfolgreiche Jahre mit ausverkauften Tickets, zahlreichen Musiklegenden und glücklichen Fans“, freut sich Holger Klanfer, Director Congress & Cultural Event bei der Messe Karlsruhe.

„Wir sind stolz darauf, das Knockout Festival in der Metal-Szene etabliert zu haben. Die Veranstaltung ist Metalfans weit über die Grenzen Deutschlands ein Begriff, inzwischen verkaufen wir viele Tickets noch bevor wir die erste Band angekündigt haben. Das bestätigt uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind, ist für uns aber Kompliment und Ansporn zugleich. Nicht zuletzt ist es die konstruktive Zusammenarbeit mit dem Team der Messe Karlsruhe, die es uns erlaubt jedes Jahr Neuerungen in Angriff zu nehmen um das Festivalerlebnis unserer Gäste kontinuierlich zu verbessern“, sagt Veranstalter Kosta Zafiriou.

Nach fünf Veranstaltungen in der Europahalle kam das Tagesfestival im Jahr 2014 in die Schwarzwaldhalle zurück, wo es auch bereits 2005 seine Premiere feierte. Die Schwarzwaldhalle mit ihrem selbsttragenden Hängedach aus Spannbeton im innerstädtischen Kongresszentrum, die auch bereits als Gastgeberin für Bambi-Verleihungen, pompöse Ballnächte oder Karrieremessen diente, bildet die ideale Bühne für Festivals wie dem Knock Out. Mit ihrem säulenfreien Oval strahlt sie den besonderen Charme eines

Karlsruher Messe- und Kongress GmbH
Festplatz 9
76137 Karlsruhe
tel +49 721 3720-0
fax +49 721 3720-99-2116
info@messe-karlsruhe.de

Messe Karlsruhe
Messeallee 1
76287 Rheinstetten

Kongresszentrum
Festplatz 9
76137 Karlsruhe

Geschäftsführerin
Britta Wirtz

Vorsitzende des Aufsichtsrats
Erste Bürgermeisterin
Gabriele Luczak-Schwarz

Reg.-Ger. Mannheim
HRB 100147

Mitglied
AUMA | FKM | GCB
IDFA | EVVC | ICCA

messe-karlsruhe.de



Kulturdenkmals aus und sorgt gleichzeitig dank ihres speziellen Akustikhimmels für eine ausgezeichnete Soundqualität.